

Zahlungssystem für Waschküchen im Mehrfamilienhaus:

egonline-Waschbox: fair und einfach

Die egonline-Waschbox verrechnet die Kosten für die Waschküchennutzung fair und transparent auf die Nutzer. Es ist keine Kartenaufladung via Hauswartung nötig. So funktioniert:

In der Waschküche wird eine egonline-Waschbox installiert. Jeder Nutzer erhält eine Waschkarte. Zum Waschen (oder Trocknen) meldet sich der Nutzer mit seiner Waschkarte am egonline-Kartenleser bei der Waschmaschine an. Damit wird die Waschmaschine eingeschaltet. Am Ende des Waschtags meldet sich der Nutzer wieder ab. Falls er das vergisst, wird er nach einer bestimmten Zeit automatisch abgemeldet. Die egonline-Waschbox erhält laufend die Informationen, welcher Nutzer wann wieviel Strom zum Waschen benötigt, und sendet diese an das egonline-Webportal. Die Verwaltung erstellt periodisch (z.B. jährlich) in egonline die Abrechnung für die Waschküchennutzung. Die Abrechnung kann mit wenigen Klicks im egonline-Webportal erstellt und versendet werden.



KOSTENGÜNSTIGE INSTALLATION

Die egonline-Waschbox benötigt lediglich einen Internet-Anschluss (WiFi, LAN oder GPRS). Es ist keine Verkabelung zu den Stromzählern der Nutzer nötig.

KEIN AUFWAND FÜR HAUSWART

Die Waschkarten müssen nicht nachgeladen werden. Die Nutzer erhalten die Abrechnung ihrer Waschkosten periodisch (z.B. jährlich) durch die Verwalterin.

PROBLEMLOSER ERSATZ

Geht eine Waschkarte verloren, kann sie von der Verwalterin mit einem Klick im egonline-Portal gesperrt werden. Ersatz-Waschkarten kann die Verwalterin nachbestellen und dem Nutzer ohne Anlernen vor Ort per Post zusenden.

ABRECHNUNG LEICHT GEMACHT

Im Abrechnungs-Tool von egonline erstellt die Verwalterin mit wenigen Klicks die jährliche Abrechnung für alle Nutzer. Die gesamten Betriebskosten der Waschküche verteilt egonline fair nach Verbrauch auf die Nutzer.

FAIR UND TRANSPARENT

Auf seiner jährlichen Abrechnung sieht jeder Nutzer, wieviel er gewaschen hat und welchen Anteil er bezahlen muss.

Die Verwalterin kann optional jedem Nutzer einen egonline-Portalzugang freischalten. Dort sieht jeder Nutzer, wann er wieviel gewaschen hat.